

RCEME



GEMRC

Adjudant-chef Olivier Descheneaux, MMM, CD

Après 25+ ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'Adjudant-chef Olivier Descheneaux prendra sa retraite le 08 juillet 2024. L'adjudant-chef Descheneaux a rejoint les FAC à Québec en 1998 comme technicien en armement.

Suite à son entraînement de métier, il passe ses premières années dans la 5e GBMC avec le 5e Bataillon des Services travaillant dans son métier, participant aux équipes de tir et complétant sa qualification de parachutiste avant de devenir adjoint aux opérations de la Cie de Maintenance. Sur promotion à Caporal-chef en 2005, il est muté au 12e RBC et s'entraîne ensuite avec l'Élément de Soutien National 04-06 et le 3e R22eR. Durant sa prochaine mutation au 2e R22eR il s'implique avec la communauté des tireurs et se déploie en Afghanistan avec l'unité comme chef armurier et commandant d'équipe de réparation. Durant la mission, il reçoit le médaillon du Cdt pour son travail sur le M777.

Nouvellement promu en 2009 comme Sergent et muté à l'École EGEMFC de la BFC Borden, il est assigné comme instructeur et planificateur du peloton des armes. Sur promotion à Adjudant en 2012, il s'occupe ensuite du peloton des Apprentis où il reçoit le prix régional et national du Directeur du Corps GEMRC pour son travail avec le peloton. Il prend ensuite le peloton d'entraînement intermédiaire et s'occupe de l'entraînement tactique de la Compagnie régimentaire pour les membres du rang, les sous-officiers et les cours d'officiers ODP1.1 et 1.2.



En 2015, il retourne à la BFC Valcartier, premièrement au 5 RALC comme adjudant de production, puis au 5e Bon Svc comme Adjudant-maître avant de devenir le nouveau SQMET du 5e Régiment de Génie de combat. Durant son temps à l'unité, il reçoit la Mention élogieuse du Chef d'état-major de la Défense pour assistance aux autorités civiles lors d'une tornade en 2014 et sera admis à l'Ordre du Pukka Sapper par le Corps du Génie pour services rendus à l'unité. Durant son passage à l'unité, la troupe de maintenance du régiment reçoit également la Mention élogieuse du Cdt de la 2e Division du Canada pour leurs accomplissements collectifs.

En 2018, il est muté à la BFC Edmonton avec la 1e Brigade mécanisée du Canada en tant que Sergent-Major de la compagnie de Maintenance du 1er Bataillon des Services. Après son arrivée, il est reçu Membre de l'Ordre du Mérite Militaire puis se déploie en 2019-2020 avec Opération Impact à Beirut au Liban en tant qu'aviseur d'entraînement pour l'équipe de mentorat logistique.



RCEME



GEMRC

Adjudant-chef Olivier Descheneaux, MMM, CD

En 2021, sur promotion à son grade actuel, il est sélectionné pour devenir Sergent-Major Régimentaire (SMR) des Services Techniques du Groupe de soutien de la 3e Division du Canada et est ensuite assigné en tant qu'Adjudant-chef de la Garnison Wainwright. En 2023, il déploie de nouveau en tant que SMR de l'Élément de Soutien National au Camp Adazi en Lettonie pour OP Réassurance.

Il est le partenaire de la Caporale Julie Béland, Administratrice de services financiers et ils ont 3 filles, Carolane (19), Isabelle (17) et Ève (16).

L'adjuc Olivier Descheneaux est extrêmement reconnaissant pour les défis qui lui ont été offerts par le Corps GEMRC et l'Armée canadienne mais toutes bonnes choses doivent parfois se terminer et il considère qu'il est maintenant temps pour lui de retourner à temps plein avec sa famille après trois longues années en RI. La famille prévoit demeurer à Edmonton en Alberta dans le court terme. Il prévoit prendre l'été prochain en congé complet et passer du temps sur ses motos, pêcher souvent, visiter amis et famille partout au pays avant de considérer les offres et opportunités qui se dessinent à l'horizon.

L'adjuc Descheneaux aimerait remercier les mentors qui ont pris l'initiative de le guider durant sa carrière, les collègues qui l'ont supporté durant plusieurs défis exigeants; les amis en qui il a pu avoir confiance parfois depuis le moment où il a joint les Forces jusqu'à ce jour. Il a eu la chance de travailler avec des techniciens et des leaders incroyables, autant membres du rang qu'officiers qui l'ont aidé à constamment s'améliorer et qui ont exercés sur lui une influence positive qui durera bien après son aventure dans les FAC.



Dernièrement, il aimerait remercier sa conjointe et ses enfants, sa famille proche souvent trop éloignés ainsi que ses précieux amis pour leur support et leur compréhension au cours de ces innombrables absences aux anniversaires, réunions de famille et autres événements importants de leurs vies. Il promet de faire mieux dans la prochaine étape qu'il amorce bientôt.

Une parade de changement de nomination aura lieu au bâtiment Tommy Prince de la Garnison Wainwright le 27 juin 2024 et sera suivie par une cérémonie de départ dans la dignité au Mess des membres juniors de la Garnison Wainwright. SVP contactez l'adjum Olaf Furuness, SM de la garnison pour confirmer votre intention d'être présent à olaf.furuness@forces.gc.ca. Messages et bons souhaits peuvent être transmis à l'adjum Alexander Urquhart à l'adresse suivante : alexander.urquhart@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

CWO Olivier Descheneaux, MMM, CD

After 25+ years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), CWO Descheneaux will be retiring on 08 July 2024.

CWO Descheneaux joined the CAF in 1998 in Quebec City as a Weapon Technician. After his trade training, he spent his first years within 5 CMBG at CFB Valcartier with 5 Service Battalion working within his trade, participating in shooting teams, and completing Airborne training before becoming the Maintenance Company Operations NCM. On promotion to MCpl, he was posted to 12 RBC and trained with NSE 04-06 and 3e R22R. During his next posting with 2e R22R he was involved with the shooting community and deployed to Afghanistan in 2009 with the Battle Group as a Weapons Section IC and MRT Commander and receives the Battle Group Commander coin for his work with the M777.

Posted to Canadian Forces School of Electrical and Mechanical Engineering (CFSEME) at CFB Borden in 2009 as a newly promoted Sergeant, he was assigned as an instructor and as the planner at Weapons platoon. On promotion to WO in 2012, he took over Apprentice Platoon where he received the RCEME Corps Director Regional and National Award for his work with the platoon. Right after, he moved to look after Intermediate Training Platoon where he would oversee tactical training of all junior members, SNCO's, and officers' training.

In 2015, he returned to CFB Valcartier, first to 5 RALC as the Production WO, then as an MWO at 5 Service Battalion where he became the Ancil PI 2IC. Soon after, he moved again to 5 CER as their new ETQMS. During his time at 5 CER, he received the Chief of the Defense Staff's Commendation for assistance to civilian authorities during a tornado in 2014 and he was admitted into the Combat Engineers Order of the Pukka Sapper for service to the unit. During his time at the unit, the Maintenance troop received the 2 Cdn Div Comd Commendation for their collective achievements.

In 2018, he was posted to CFB Edmonton with 1 CMBG as the Maintenance Company Sergeant-Major of 1 Svc Bn. Shortly after, he was appointed as a Member of the Order of Military Merit and deployed in 2019-20 with OP IMPACT in Beirut, Lebanon as a Training Advisor for a Logistics Enhancement Team.

In 2021, on promotion to his current rank, he was selected to become the Regimental Sergeant-Major (RSM) for 3 CDSG Technical Services in Wainwright and thereafter appointed as the Wainwright Garrison CWO.

In 2022, he deployed as the RSM of the National Support Element at Camp Adazi, Latvia for OP REASSURANCE.

He is the partner of Corporal Julie Béland, Financial Services Administrator. They have three daughters together: Carolane (19), Isabelle (17) and Ève (16).



RCEME



GEMRC

CWO Olivier Descheneaux, MMM, CD

CWO Olivier Descheneaux is extremely grateful for the challenges the RCEME Corps and the Canadian Army has offered him, but everything must eventually come to an end, and he feels it is time now to reunite with his family after 3 long years on IR. The family will most likely stay in Edmonton, Alberta in the short term as he will focus on taking the next summer completely off, spending most of it on his motorcycles, fishing anywhere he can, and visiting friends and family all over the country before he starts considering any of the job offers and second career opportunities appearing slowly over the horizon.

CWO Descheneaux would like to thank the mentors that stepped up to guide him throughout his career, the colleagues that were supportive during many challenging times, and the friends he could trust since he joined up to this day. He had the chance to work with incredible technicians and leaders including NCM, NCO, and officers that constantly helped him better himself and had such a positive influence and impact on him that will last long past his CAF adventure.

Finally, he would like to thank his wife and kids and his close family who were too often far away, and his precious friends as well for their support and understanding during the countless absences at birthdays, family gatherings, and other important events of their life. He promises to do better during the next phase of his life beginning soon.

There will be a Change of Appointment parade held at Grn Wainwright Tommy Prince drill hall on 27 June 2024 followed by his DWD at the Wainwright Junior Rank Mess. Please contact MWO Olaf Furuness, Wainwright Garrison SM to confirm your wish to attend at olaf.furuness@forces.gc.ca. Messages, well wishes can be sent to MWO Urquhart at the following email address: alexander.urquhart@forces.gc.ca.

